

ご挨拶

国際ロータリー第2820地区

第3分区ガバナー補佐 水口二良



本日、第3分区のIMを開催いたしましたところ、分区内のロータリアンの皆様に多数のご参加をいただきましたことを心から感謝申し上げます。また内藤彰ガバナー、山崎清司ガバナーエレクト、佐藤衛IMリーダーにご参加いただきましたことを心から感謝申し上げます。

IMの目的は、言うまでもなく分区内ロータリアンが一同に会し、学習を行うと共に、参加ロータリアン相互の親睦を深めることにあります。

今回のIMではまず「学習」の面につきまして、RIの強調事項であります「水」をテーマに分区内各クラブのこれまでの活動やこれからの取り組みにつき発表していただくことといたしました。講演を省きましたので各クラブの皆様には15分程度ずつのお時間を使いいただきたくこととなります。この発表を通じて「水」に対する活動についての認識を新たにし、深いものとしていただくことができれば、開催者といたしましても、大変幸せなことと存じます。

また「親睦」の面につきましては、今年は分区内に水戸好文ロータリークラブが誕生されたので、8クラブで行われる初めてのIMとなります。第3分区内の全クラブの会員が参加しての親睦の機会はこのIMの他にはございませんので、どうか新しい友人を迎えての楽しい時間をお過ごしいただきたいと存じます。

終わりに、本日IM開催の準備にあたられた水戸南ロータリークラブの市川会長、志村幹事、大金IM実行委員長をはじめ会員の皆様に大変ご苦労をおかけいたしましたことに厚くお礼申し上げます。

簡単ではございますが、以上をもちましてご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。